



**Global
One80**

Elisa Diaz
Movilizador Latino
(Tailandia)



Líderes Empoderados ▶ **Comunidades Transformadas**



Jornada Ministerial

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

IDENTIFICAR líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.

INVERTIR en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.

Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social. Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Nuestra Misión

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Elisa Díaz estuvo viviendo en Tailandia sirviendo como misionera desde 1998 hasta 2019. Al llegar allí aprendió la lengua y la cultura. Trabajó en proyectos de educación en las montañas de Mae Chaem discipulando a niños y adolescentes provenientes de aldeas remotas y estableciendo un Kindergarten.

En el año 2009 fue a vivir al nordeste de Tailandia porque el Señor la llamó a plantar iglesias entre un grupo no alcanzado llamado Isaan. Allí sirvió en la casa de mujeres New Season. Fue y es mentora de misioneros nuevos en la organización y de latinos que desean salir al campo. Actualmente, en Uruguay es movilizador sirviendo en Simply Mobilizing facilitando Kairos y otros cursos.

Elisa nació en Montevideo, Uruguay en 1961 y aunque de pequeña iba a la iglesia fue a los 24 años que tuvo una real conversión. Ella se graduó de auxiliar de enfermería y luego de asistente de cirugía y de anestesiista y trabajó en dicha área por 10 años.

En el año 1992, se une a JUCUM y en 1994 hace su escuela de misiones y discipulado, donde viaja a Bolivia por varios meses. En 1996, comienza su preparación para Tailandia. En 1997, parte hacia Nueva Zelandia para aprender inglés. En 1998, llegó a Tailandia. Allí sirvió siempre con World Outreach una agencia misionera, trabaja con grupos NO alcanzados. (<https://world-outreach.com/web/>). Allí fue voluntaria con la Policía de Tailandia sirviendo como interprete.

En el año 2009, el Señor la llamó a servir en un grupo no alcanzado llamado Isaan en el nordeste de Tailandia. Allí, junto a los obreros locales y misioneros plantaron una iglesia en la prisión y otra en la ciudad. Su casa se transformó en un hogar para jovencitas solteras, con diferentes problemas y necesidad de guía en diversas áreas de sus vidas. Elisa trabajó de mentora, discipulado de los obreros locales, también mentoreando y cuidando a nuevos misioneros en el campo.

En 2019, regresa a Uruguay por unos meses y en marzo 2020 Uruguay y el mundo se cierran debido al Covid 19. Durante 2020-2021, sirve en COMIBAM Uruguay. En 2021, entra en contacto con Simply Mobilizing Latinoamérica y se prepara como facilitadora para equipar y movilizar a la iglesia uruguaya.

En 2022, debido a que sus padres son ancianos, debe quedarse en Uruguay, donde comparte en Iglesias, seminarios y prepara obreros para el campo. Próximamente, irá a Tailandia a llevar un matrimonio misionero uruguayo. Es un tiempo para movilizar a la iglesia uruguaya y Latinoamérica. Elisa visitará a los obreros locales de Tailandia todos los años y en cada viaje llevará hermanos de Sudamérica. Elisa es soltera y vive con sus padres.

Deseo apoyar financieramente a: **Elisa Diaz**

Mensual

Trimestral

Anual

Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084



Contribuya de forma segura en línea

GlobalOne80.org/donate/Elisa-Diaz

• Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

